
私のサマースクール 
中川結愛 

私はビクトリアアカデミーオブバレエのサマースクールに参
加してとてもいい勉強をしたと思いました。 

1つ目は、コンテンポラリーができるようになったことで
す。私はこれまでコンテンポラリーをやったことがなくて、
最初はみんなといっしょにできるかとても不安でした。で
も、やっていると少しずつ楽しくなっていったので不安なく
できるようになりました。 

2つ目は、バーレッスンやヴァリエーションのことです。私がやったことのない
バーレッスンのテクニック、ヴァリエーションを初めてやりました。先生の注意を
よく聞いて少しずつできるようになりました。できるようになった時、私はすごく
うれしかったのでもっと上手になりたいと思いました。 

サマースクール期間中にカナダからオンラインオーディションがありました。そし
て私はそのオーディションに合格しました。 

将来もっと上手にバレエができるようになり、留学をしてコンクールで一位を取り
たいです。そのためにバレエをもっとがんばって練習したいと思いました。 
１週間、ありがとうございました。


